

Communiqué de presse

Paris, le 5 janvier 2026

Publié à 18h00 CET

Verallia annonce la nomination Cristina Riesgo en tant que Directrice Financière Groupe

Verallia, leader européen et troisième producteur mondial de l'emballage en verre pour les boissons et les produits alimentaires en verre, annonce la nomination de **Cristina Riesgo en tant que Directrice Financière, à compter du 1^{er} mars 2026**, en remplacement de Nathalie Delbreuve.

Avec 20 ans d'expérience au sein de groupes internationaux dans des secteurs variés, Cristina dispose d'une expérience très solide en finance, optimisation de la performance et projets de transformation. Son leadership sera déterminant pour soutenir la croissance du Groupe et concrétiser ses ambitions stratégiques, en ligne avec sa raison d'être : Réimaginer le verre pour construire un avenir durable.

Cristina rejoindra le Comité Exécutif et sera directement rattachée à Patrice Lucas, Directeur Général du groupe Verallia.



« Je suis enthousiaste à l'idée de contribuer au développement de Verallia en garantissant une gouvernance financière solide et en pilotant des initiatives qui favorisent une croissance rentable et durable. Dans un environnement exigeant et en constante évolution, maintenir l'agilité et la discipline financière est essentiel pour stimuler l'innovation et assurer l'avenir à long terme de Verallia », a déclaré Cristina Riesgo.

Cristina Riesgo est une dirigeante espagnole reconnue pour son expertise en finance et en transformation. Elle a débuté sa carrière chez General Electric, où elle a occupé plusieurs fonctions financières. Issue d'un programme destiné aux jeunes diplômés, elle a rapidement évolué pour prendre la responsabilité du contrôle de gestion d'une division, mettant en place et dirigeant une équipe de pilotage financier commercial, tout en renforçant la gestion des risques et de la performance. Par la suite, Cristina a exercé des responsabilités internationales, notamment en FP&A, en direction financière industrielle, ainsi qu'en développement stratégique et fusions-acquisitions.

En 2020, elle a rejoint Siemens Gamesa en tant que Directrice Financière de la division Onshore, supervisant une activité de 6 milliards de dollars et une équipe de 400 personnes. Au cours des deux dernières années, elle a mené avec succès la transformation financière du groupe, améliorant significativement sa rentabilité et sa gouvernance.

« Je suis ravi d'accueillir Cristina en tant que nouvelle Directrice Financière. Je suis convaincu que son leadership et son expérience joueront un rôle clé dans la réussite de Verallia », a déclaré Patrice Lucas, Directeur Général de Verallia.

Avec l'arrivée de Cristina prévue le 1^{er} mars, le Groupe a décidé **de reprogrammer le Capital Market Day**, initialement prévu le 21 janvier, au troisième trimestre 2026. Cette décision vise à garantir son intégration optimale et de bénéficier de sa participation active à la finalisation de cet événement stratégique.



À propos de Verallia

Chez Verallia, notre raison d'être est de réimaginer le verre pour construire un avenir durable. Nous voulons redéfinir la façon dont le verre est produit, réutilisé et recyclé, pour en faire le matériau d'emballage le plus durable au monde. Nous faisons cause commune avec nos clients, nos fournisseurs et d'autres partenaires tout au long de notre chaîne de valeur pour développer de nouvelles solutions saines et durables pour tous.

Avec près de 11 000 collaborateurs et 35 usines verrières dans 12 pays, nous sommes le leader européen et le troisième producteur mondial de l'emballage en verre pour les boissons et les produits alimentaires et offrons des solutions innovantes, personnalisées et respectueuses de l'environnement à plus de 10 000 entreprises dans le monde. Verallia produit plus de 16 milliards de bouteilles et pots en verre et a réalisé 3,5 milliards d'euros de chiffre d'affaires en 2024.

La stratégie RSE de Verallia a été récompensée par la médaille Platinum Ecovadis, ce qui place le Groupe dans le Top 1 % des entreprises évaluées. En septembre 2025, la SBTi valide officiellement l'objectif long-terme Net Zero 2040 de Verallia selon son Net-Zero Standard. Verallia s'engage à réduire de 90 % ses émissions de CO₂ des scopes 1 et 2 d'ici 2040, par rapport à 2019, et à compenser les 10 % résiduels. De même, d'ici 2050, Verallia vise une réduction de 90 % de ses émissions de scope 3, avec compensation des 10 % restants. Cet objectif Net Zero est aligné à la trajectoire de limitation du réchauffement climatique à 1,5 °C fixé par l'Accord de Paris.

Verallia est coté sur le compartiment A du marché réglementé d'Euronext Paris (Ticker : VRLA – ISIN : FR0013447729) et figure dans les indices suivants : CAC SBT 1.5°, SBF 120, CAC Mid 60, CAC Mid & Small et CAC All-Tradable.

Contact presse

Camille Briquet | verallia@comfluence.fr | +33 (0)6 14 24 63 43

Contacts relations investisseurs

David Placet | david.placet@verallia.com
Raphaël Rolland | raphael.rolland@verallia.com